

## LA LIBERTAD DE DECISIÓN

---

Nuestra libertad de decisión es un derecho que debemos asumir con responsabilidad y por lo tanto implica seguir las reglas establecidas, que nos protegen y nos dan un orden, para que podamos disfrutar de nuestra relación de pareja y de nuestra sexualidad, porque así como nosotros disfrutamos de nuestros derechos como jóvenes hoy, para que el día de mañana podamos brindar las mismas oportunidades a nuestros hijos, ofreciéndoles seguridad, alimentación, casa y vestido, donde reciban un trato respetuoso, sin violencia ni maltrato, contando cada uno con educación e información que les permita tomar también sus propias decisiones sobre su vida y su salud, respetando su valor y dignidad como persona, promoviendo su progreso social, elevando su nivel de vida, dentro de un marco de libertad, justicia, igualdad y paz, protegiéndolo de la violencia, el maltrato, el abuso, la corrupción, la ignorancia, la desnutrición, la pobreza, la explotación y las demás enfermedades.

Por todo esto uno decide cuándo y cómo podemos disfrutar de nuestra sexualidad, asumiendo compromiso y responsabilidad por igual, donde tú como universitario puedes participar para lograr el cambio.

